

Fecha 25.09.2010	Sección D.F.	Página 1
---------------------	-----------------	-------------

Inician trámites para refinería Bicentenario

Dinorath Mota Corresponsal

PACHUCA. **Petróleos Mexicanos (Pemex)** inició formalmente los trabajos de **construcción** de la **refinería** Bicentenario en la zona de Tula, luego de que personal de la Subdirección de Producción de la paraestatal solicitó a las autoridades de los tres municipios, donde se encuentra el polígono, las licencias de **construcción** para la barda perimetral que consta de 13 kilómetros y 2.5 de carretera.

Tras las especulaciones sobre la tardanza en los trabajos que llevó al Congreso local a pedir una explicación a la **secretaría** de **Energía**, Georgina Kessel, miembros de la Gerencia de Desarrollo de Infraestructura, encabezados por Lucio Fuentes Pérez, acudieron a la presidencia municipal de Tula a solicitar la licencia de **construcción**, la cual fue condonada por el alcalde Noé Paredes.

El funcionario destacó que el primer paso para iniciar con los trabajos de la barda perimetral será obtener las licencias en los tres ayuntamientos a donde pertenecen los terrenos; de esta manera se inició el trámite, tanto en Tula, como en Tlaxcoapan y Atitalaquia. Informó que el próximo

28 de septiembre se licitará la obra a través de las bases de Compranet.

Ante ello, consideró que para el 15 de noviembre podrá empezar físicamente la **construcción** de la barda, la primera etapa tendrá un costo de 120 millones de pesos y serán 13 kilómetros y el acceso principal a la **refinería** que entroncará en la carretera Teocalco-Doxey.

El funcionario destacó que para estos trabajos se utilizará mano de obra de la región, debido a que es un compromiso con los ejidatarios, y también porque es más rentable que traer personal de fuera, dijo que existe suficiente mano de obra calificada, algo que no sucedió con la **construcción** de la **refinería** Miguel Hidalgo.

Explicó que incluso para la **construcción** de la **refinería** de Cadereyta se utilizó personal hidalguense.

En la primera etapa de **construcción** se

generarán 2 mil empleos y se tiene previsto que se desarrolle en 151 días para concluir la barda el 14 de abril de 2011. Se dio a conocer que se trabajará con el INAH para evitar contratiempos, ya que en el polígono hay vestigios arqueológicos.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

LABOR. Pemex consideró que para el 15 de noviembre podrá empezar la construcción de la barda perimetral, primera etapa que tendrá un costo de 120 millones de pesos

